



GARDA MEDIA

Punya Visi Membangun, Masyarakat Linggo Minta Rusma Kembali Nahkodai Pesisir Selatan

Adi Kampai - SUMBAR.GARDAMEDIA.ID

Sep 29, 2024 - 19:54



Pesisir Selatan-Masyarakat Kecamatan Linggo Sari Baganti meminta Rusma Yul Anwar kembali nahkodai Kabupaten Pesisir Selatan, Sumatera Barat selama lima tahun ke depan.

Mereka menilai hanya Rusma yang memiliki visi sesuai kebutuhan daerah,

karena mereka sangat menyadari tanpa keberadaan sumber daya manusia yang berdaya saing, generasi penerus bangsa tidak akan menjadi tuan di rumahnya sendiri.

"Jangan sampai kekayaan alam kita kelak dikendalikan orang dari luar daerah," ungkap Syamsurizal, (52) salah seorang masyarakat setempat, Sabtu 28 September.

Permintaan tersebut disampaikan warga saat kampanye Rusma Yul Anwar di Kecamatan Linggo Sari Baganti. Meski diguyur hujan deras, namun tidak menyurutkan niat mereka untuk mendengarkan orasi.

Syamsulbahri melanjutkan masyarakat sangat merasakan dampak positif kepemimpinan Rusma Yul Anwar dalam rentang waktu tiga setengah tahun terakhir, tak hanya bagi daerah, tapi juga masyarakat.

Rusma Yul Anwar melalui visi-misinya yang tertuang dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) 2021-2026 mampu mengangkat harkat dan martabat daerah.

Berbagai indikator pembangunan tercatat tumbuh positif. Sementara di lain sisi, warga tidak lagi khawatir ketika sakit. Pemerintah kabupaten terus memperluas cakupan jaminan layanan kesehatan gratis.

"Artinya ada kemauan politik kepala daerah untuk memberikan hak dasar masyarakat. Ini yang dikatakan dengan kepedulian," tuturnya.

Selain Syamsulbahri, komitmen lanjutkan juga disampaikan Basrianto, (49). Tak hanya pada sektor kesehatan. Warga juga merasakan manfaat gratis biaya pendidikan, karena tidak ada lagi warga bayar uang komie.

Ia mengatakan dari informasi yang ia dapat, pemerintah kabupaten mengalokasikan lebih dari 39 persen Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) untuk mendukung kegiatan pendidikan.

Jumlah itu di atas rata-rata yang ditetapkan Undang-undang yang hanya sebesar 20 persen saja, bahkan Rusma pun menyiapkan beasiswa daerah menunjang pendidikan anak bangsa untuk jenjang pendidikan tinggi.

"Ini tentu menjadi harapan besar bagi kami para orang tua. Kami sangat ingin anak-anak kami kelak menjadi orang yang sukses serta berguna bagi nusa dan bangsa, khususnya bagi daerah ini," sehutnya.

Pada kesempatan itu Rusma Yul Anwar sangat mengaku bangga dengan semangat serta dedikasi warga yang tetap hadir meski pertemuan itu diguyur hujan, dan lokasi kampanye genangi air.

"Saya sangat terharu dan bangga melihat antusiasme bapak-ibu. Ternyata meski hujan. Tapi, kita masih bisa bertahan di sini," ungkapnya di hadapan masyarakat.

Dalam kesempatan ini, Rusma Yul Anwar menjelaskan berbagai capaian yang pembangunan dilakukan di Pesisir Selatan selama 3,5 tahun.

Salah satu fokusnya, sesuai program yang termaktub dalam RPJMD. Diantaranya, mulai dari program pendidikan dan kesehatan.

"Ini akan tetap jadi fokus kami ke depan. Persoalan BPJS gratis dan pendidikan ini adalah hal yang prinsip," terangnya.

Tidaknya pada bidang sumber daya manusia (SDM), ke depan Rusma Yul Anwar bersama pasangannya Nasta Oktavian juga akan tetap fokus infrastruktur.

"Perbaikan jalan, jembatan, serta fasilitas umum lainnya menjadi prioritas yang sudah mulai diwujudkan di wilayah ini," terangnya.

Tak hanya bicara soal infrastruktur, Rusma juga menyoroti program-program ekonomi kerakyatan yang bertujuan untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat.

"Kita ingin ekonomi masyarakat tumbuh dari bawah. Salah satunya mulai dari SDM ini," ujarnya.(Ant)